



ALUMNOS APRENDIERON REANIMACIÓN CARDIO PULMONAR.

Escolares se suman a la celebración del Mes del Corazón en Calama

EDUCACIÓN. *Aprendieron técnicas de reanimación cardiopulmonar.*

Con actividades educativas, una feria en la plaza 23 de Marzo, y una campaña, la escuela República de Bolivia (D-37) de Calama se sumó a la celebración del Mes del Corazón, y sus alumnos fueron parte de una serie de actividades conmemorativas y preventivas.

Según explicó el director del establecimiento, Patricio Angulo “este es un hito importante, porque la educación y la prevención de enfermedades cardíacas parte desde la infancia y en la escuela. Nuestro sello como comunidad educativa es también educar en la salud y el autocuidado. Y eso también es parte fundamental en el aula”.

APRENDIZAJES

A la educación en materia preventiva, “los alumnos y alum-

nas han recibido y han aprendido además técnicas de reanimación cardiopulmonar, preventivas y también de cómo afrontar situaciones y ataques cardíacos por ejemplo. Y en eso queremos ser innovadores como establecimiento educativo”, agregó el director de la escuela República de Bolivia.

Parte de las actividades y también la labor pedagógica en torno al Mes del Corazón “es que los estudiantes no sólo aprendan la importancia de este órgano y sus funciones, también de cómo afrontar situaciones complejas. Es también el que estos conocimientos los compartan en sus hogares, con amigos y que sea esta una labor educativa más allá de la sala de clases y estas actividades. Es una labor preventiva permanente en sus entornos”, dijo Patricio Angulo. 